

Empresa estadounidense HWD firma memorando de entendimiento con Venezuela



Caracas, 14 jul (RHC) La empresa estadounidense de perforación y construcción de pozos Horizontal Wells Drilling (HWD), firmó memorando de entendimiento con el Gobierno Bolivariano de Venezuela, en un acto que se llevó a cabo en el Palacio de Miraflores, con la presencia del jefe de Estado, Nicolás Maduro.

El ministro del Poder Popular para el Petróleo de Venezuela, Nelson Martínez, fue en el encargado de firmar en nombre de la nación, y por la empresa HWD, su presidente Ejecutivo, Todd Swanson, quien mostró su satisfacción por el convenio y aseguró que en Venezuela hay muchas oportunidades de crecimiento petrolero, “en HWD creemos en Venezuela”, dijo.

Asimismo detalló que dicha empresa cuenta con un total de 12 taladros capaces de perforar pozos horizontales en macollas como las de la Faja Petrolífera del Orinoco, y resaltó que existe mucho interés de empresas internacionales para invertir en Venezuela.

Por su parte, Martínez explicó que con el memorando se evalúan potencialidades para la creación de una empresa mixta que incremente la producción petrolera, e indicó que se acordó ampliar el alcance de la

relación con HWD a fin de alcanzar un desarrollo efectivo en el país.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135573-empresa-estadounidense-hwd-firma-memorando-de-entendimiento-con-venezuela>



Radio Habana Cuba